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御庭番スタッフ紹介 
おにわばん 

●東海御庭会 合同研修旅行 ―――――― 11月 12・13日  群馬 
2003年11月12・13日に、東海・群馬・東北の3御庭会にて、合同研修
旅行が行われた。マチダコーポレーション（株）本社を見学した後、会場
を移し、「見えないものを見る」と題した金井寛太郎先生の講演会が行
われた。その後、 3御庭会の会員様同士の情報交換会が行われ、今後の
受注率を上げるための方策や、営業力を高める手法について、有意義な
意見交換が行われた。 

●群馬御庭会 総会 ―――――― 12月 3日  前橋東急イン 
群馬地区では 総会が開催され、次年度の計画が発表された。また併せて
金井寛太郎先生による講演が実施された。講演会では、プランを構成す
る要素の全てに理由が必要であり、その理由を施主に伝え、納得してもら
うことが受注につながる、との説明があった。 

●栃木地区 御庭番研修会 ――――― 12月 8日  ホテルフェアシティ 
栃木地区では、御庭番ユーザー様向けの個別研修会が行われた。ユーザ
ー様と直接対話する機会であり、操作上の疑問点に対する説明や御庭番
に対する要望などについて活発な話し合いが行われ、有用な研修会とな
った。また、併せて新カラーシステムを中心とした、ＶＥＲ5.5の概要説明

●四国御庭会 経営セミナー ―――― 12月 11日  新居浜商工会議所 
四国地区では、御庭会の会員様に対する経営セミナーとして、（有）吉田
造園設計工房　吉田克己先生の講演会が行われた。エクステリア業界へ
は、異業種からの参入が増えてきており、当業界に携わる人達が生き残る
ためには、今まで以上のレベルアップが必要である。そのための提案図
面の作成方法や、プレゼン手法など、実際の業務に直結する説明が行わ
れた。 

2004年5月にスーパー御庭番の新バージョンＶＥＲ6.0をリリースします。
ＶＥＲ6.0では、「変化塀の笠木形状の追加」など、操作性の向上を目的と
した１１の機能アップを行います。 

合同情報交換会風景 

2種類の笠木タイプから選択できます。 「ラフール」シリーズ、「マイパティオ」 
など春の新商品を追加。 

スーパー御庭番ＶＥＲ6.0　リリース 

KUBO MIZUHO  画 

山口県周南市　株式会社アルコア様 

御庭番担当・岩村倫之様 

設計部長・河本和美様 

御庭番は、刀と槍の戦いに「大砲」が加わったようなもの 

設計部長・河本和美様「御庭番は平成4年の4月から導入しました

ので、かなり早いほうだったと思います。それまではドラフターで

描いていましたから、ＣＡＤは初めてで、使いこなせるようになるの

に半年～1年ぐらいかかりました。しかし苦労の甲斐あって、導入

して3年ほどでハッキリと効果を実感できるようになりました。 

御庭番の良さについて、いつも私はこんな喩え話をするんです。 

『今まで刀と槍で戦っていたいくさに、大砲が入ったようなもの』

と…。その早さ、仕上がりの美しさ、修正のしやすさなどが、大き

な武器となって、同業他社と差別化を図ることができましたから。 

導入当初から自分で操作するのではなく、専任のオペレーターに描

いてもらっていますが、常に気をつけていることがあります。いか

にもＣＡＤっぽい、カタくて類型的な構図になってしまわないように、

『もっと訴えるような絵を描いてくれ』と指示しているんです。 

たとえばちょっと角度を変えてみるとか、手書き風の温かみを加え

るとか、そういう工夫をしています。ＣＡＤが一般化した現在では、

他社もみんなＣＡＤで提案しますから、なにかプラスアルファがな

いとお客様の心をつかめないのです。 

我が社は創業20年になりますが、当初からエンドユーザー様との

直取引を目指してきましたので、お陰様で現在の取引は100%エ

ンドユーザー様です。ここに至るまでに、御庭番の説得力が果たし

てきた役割も大きかったと思いますね。 

プライベートですか？最初の10年ぐらいは、休日なしで働いていま

したね（笑）。でも最近は年なので、休みの日は休養にあてていま

す。仕事をするために休む…つまり、やっぱり仕事が中心なんです

（笑）」 

 

御庭番担当・岩村倫之様「入社して8年になりますが、最初からず

っとＣＡＤの担当です。御庭番もバージョンアップして、ますます使

いやすくなってきましたね。立面図もだいぶ描きやすくなりましたが、

アール塀などがもっと簡単に描ければいいなと思っています。新し

い機能の『ウォークスルー』は、お客さまのところにパソコンを持

っていかないと使えませんから、うちではまだちょっと……でも、い

ずれ使ってみたいですね」 

 


